



BAJOSOSPECHA

LOS TIEMPOS DE ALEJANDRO MORENO

POR BIBIANA BELSASSO

bibibelsasso@hotmail.com

¿Qué necesidad de Alejandro Moreno de adelantarse a dar los resultados de las encuestas del Frente Amplio por México (FAM) antes de tiempo?

Y es que el líder nacional de PRI anticipó los resultados del proceso interno del FAM, el pasado lunes, y bajó a Beatriz Paredes, la aspirante de su partido, de la contienda interna.

Moreno asegura que antepuso su amor por México y que por eso tomó esta decisión, pero en el contexto político que estamos viendo es difícil de creer.

Y es que el anuncio de que a Beatriz Paredes no le beneficiaban las encuestas se hizo justo en medio de la decisión sobre quién podría quedarse con la presidencia de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, debido a que el próximo 1 de septiembre comienza el nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión.

Por cierto, este martes y miércoles comenzaron las plenas del PRI. Acordaron que el Grupo Parlamentario en la Cámara baja debata sobre la propuesta para encabezar la Mesa Directiva hasta el jueves 31 de agosto por la tarde.

Mientras tanto, Beatriz Paredes había declarado que ella esperaría hasta el final que se dieran los resultados de la encuesta.

Finalmente, ni Beatriz seguirá con su candidatura ni *Alito* buscará la presidencia de la Cámara de Diputados.

Y es que en política, la forma es fondo, y sin duda adelantarse a dar los resultados en este proceso muestra un fondo particular.

Puede haber otra teoría. ¿Se adelantaron los resultados por temor a que Morena operara a favor de Beatriz Paredes, a quien ven como una candidata más débil para el Frente Amplio?

Son especulaciones, pero en este México mágico todo puede pasar.

Y finalmente, el día de ayer, miércoles 30 de agosto, se despejaron las dudas e incertidumbre. En conferencia de prensa Alejandro Moreno ratificó que el PRI respaldaría a Xóchitl Gálvez para buscar la Presidencia de la República en 2024. Asegura que ella cuenta con el perfil más competitivo.

Sobre Beatriz Paredes indicó que: "Es una mujer de principios, de valores, de convicciones. Es una mujer que ha trabajado toda su vida por México y por el PRI. Es una mujer que ha defendido siempre los intereses de los mexicanos y de los priistas. Es una mujer que hoy se suma al Frente Amplio por México con la firme intención de construir un mejor futuro para nuestro país".

Además, el líder priista aseguró que la labor de Paredes en el Frente Amplio por México es una muestra de la unidad y la pluralidad que caracterizan a esta alianza.

Y ante las dudas, Moreno aclaró que no buscará la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, pues dijo que instruyó a sus compañeros para que sean ellos quienes decidan quién es

AVANCE TROMPICADO



EL PRESIDENTE del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno, acompañado por legisladores y la cúpula partidista, encabezó ayer una conferencia de prensa para anunciar el respaldo del partido a la candidatura de Xóchitl Gálvez.

la mejor opción, adelantando que una mujer debe ocupar el cargo para respaldar el tema de equidad de género.

Lo cierto es que las declaraciones del presidente del PRI, hechas el pasado lunes, dañaron las reglas creadas por el Frente para llevar a cabo ese proceso interno.

En principio, se debía esperar a los resultados dados a conocer por el Comité Organizador del FAM para indicar quién sería la ganadora. Según sus mismos procesos, el Frente levantaría entrevistas telefónicas y presenciales, que sumarían a una consulta ciudadana a realizar el 3 de septiembre.

Sin embargo, el dirigente tricolor decidió adelantarse al proceso tres días y, ante las preguntas de varios reporteros, reconoció que Paredes no era la favorita y que por ello ya había pláticas dentro del partido.

Tenía razón Alejandro Moreno en que los resultados de los sondeos y encuestas no le favorecían a Beatriz Paredes y que daban una amplia ventaja a Xóchitl Gálvez.

Para el PRI esta elección interna es muy importante porque quiere mostrar ante el FAM su fuerza de movilización, de cara a la distribución de candidaturas en el 2024.

Alejandro Moreno sabe que tiene en sus

manos las bases priistas, las mismas que usó para impulsar a Beatriz Paredes en el inicio del proceso interno del Frente, pues fue esa base la que le dio a la aspirante 450 mil firmas, superando en julio pasado las 150 mil que se pedía para pasar a la siguiente etapa.

Hablamos de 32 comités directivos estatales, dos mil 450 comités directivos municipales, 90 mil seccionales en todo el país, así como sectores nacionales.

Y finalmente, el Comité del Frente Amplio por México dio a conocer los resultados de los sondeos. Lo hizo un día antes de lo estipulado.

En un comunicado indicaron que a solicitud de los tres partidos, PRI, PAN y PRD, el pleno dio a conocer la información en la que Xóchitl Gálvez obtuvo 59.4% en el estudio telefónico realizado por la empresa Wise, mientras que Beatriz Paredes obtuvo 40.6 por ciento.

En tanto, el estudio en vivienda de *Reforma* reportó que Gálvez obtuvo 56.8% por 43.2% de Paredes, es decir, la ponderación quedó 57.58% para la aspirante panista y 42.42% de la aspirante priista.

Lo cierto es que hay candidata del Frente Amplio por México y es Xóchitl Gálvez. No es ninguna sorpresa, pero por eso mismo, ¿qué necesidad había de adelantarse a los tiempos estipulados?